



El Aeropuerto de Melilla remodela el interior del edificio terminal de pasajeros

- Las obras han durado dos meses
- Se diferencia y clarifica las distintas zonas del aeropuerto

17 de septiembre de 2010

El Aeropuerto de Melilla ha remodelado y mejorado el aspecto estético del interior del edificio terminal de pasajeros. Las obras han durado dos meses.

Los trabajos de remodelación han mejorado el aspecto estético del vestíbulo principal del edificio terminal, diferenciando y clarificando visualmente las distintas zonas y usos del terminal aprovechando y usando la riqueza cromática que las diferentes culturas que conviven en la Ciudad Autónoma aportan.

Además, en los trabajos de remodelación se ha llevado a cabo el cerramiento superior entre la sala de salidas y los mostradores de facturación, con el objetivo de ajustar la terminal a las indicaciones de seguridad necesarias y de mejorar la diferenciación de espacios pretendida desde la idea del proyecto.

Se ha modificado también la zona destinada a la oficina de atención al pasajero, dotándola de cristaleras para hacerlas más visible y accesible a pasajeros, usuarios y clientes mejorando nuevamente la diferenciación de espacios propuesta en el proyecto principal de remodelación.

Por otra parte, el área de restauración del aeropuerto ha visto aumentada la superficie total en 18 nuevos metros cuadrados lo que otorga la posibilidad a los pasajeros de disponer de más mesas en la cafetería sobre todo en los momentos de máxima actividad de las instalaciones aeroportuarias melillenses.

Con el fin de mantener en todo momento la operatividad del aeropuerto, la gran mayoría de los trabajos fueron realizados fuera del horario operativo del

aeropuerto. Aun así, aquellos servicios afectados por la ejecución de las obras han quedado completamente restituidos y en perfecto funcionamiento una vez finalizadas las obras.

